

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Joachim Hanisch FW**

Erkundung und Sanierung gemeindeeigener Hausmülldeponien

vom 25. Januar 2010

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Gesundheit vom
17.02.2010.

Die o. g. Schriftliche Anfrage wurde inzwischen beantwortet und die Antwort dem Fragesteller zugeleitet.

Zurzeit erfolgt die Drucklegung der Anfrage mit Antwort.

Sobald die Drucksache fertig gestellt ist, kann sie im Internet abgerufen werden bzw. wird über das Abo-System bereitgestellt.